
MI PRESENTO 
 
Ciao a tutti, sono Andrea e ho 35 anni. 
 
La foto è un po’ datata, risale 
al 2016 però io non sono 
cambiato molto, almeno 
nell’aspetto. 
Elisa, che vedete accanto a 
me, all’epoca era la mia 
ragazza, ora non lo è più: 
l’anno successivo ci siamo 
sposati! 
 
Nella vita lavoro in uno studio 
di progettazione meccanica e 
ho anche la fortuna di 
insegnare matematica in un liceo di Treviso. 
Amo molto riempire la mia vita con tante esperienze, infatti ho praticato davvero molti sport: 
judo, basket, trekking in montagna, ferrate, arrampicata, mountainbike, kayak, nuoto, sci, 
corsa… ora sto pensando all’apnea! 
Mi piace stare nella natura, suonare la chitarra, meglio se attorno a un fuoco in un bosco. A 
volte sento il bisogno dell’essenzialità che dà uno zaino riempito con una tenda e poco altro. 
L’attività che nella mia vita è rimasta costante per più tempo, fin dalla tenera età di nove 
anni è lo scoutismo, vissuto sempre nel gruppo Treviso7. 
 
Anche lì ho avuto modo di ricoprire diversi incarichi. Dopo la mia Partenza, nel 2008, sono 
stato capo reparto dove ho sviluppato un’attenzione sullo stile con cui fare ogni cosa: con 
progettualità, dedizione e divertendosi. 
Da capo gruppo ho imparato a prendermi cura di una comunità di adulti, molto più difficile 
da gestire del reparto! 
Nel frattempo, sono stato maestro dei novizi ed ho iniziato a conoscere più in profondità la 
branca R/S. 
Come incaricato di branca E/G nella mia Zona ho scoperto una dimensione dello scoutismo 
che va ben oltre il mio gruppo e di cui avevo avuto solo una percezione nel consiglio di zona. 
Infine, gli ultimi cinque anni li ho passati da capo clan, fino a pochi mesi fa. Lì ho vissuto in 
profondità il significato dello scegliere e dell’essere capi credibili e coerenti. 
 
Nel frattempo, per non farmi mancare proprio niente, ho partecipato a qualche campetto di 
specialità, ho collaborato alla realizzazione di un bellissimo canzoniere scout per chitarra e 
ukulele (lo Scanzoniere!), ho fatto diverse cambuse tra eventi vari, cfm, tridui, cfa e ora mi 
sto mettendo a disposizione in Regione come incaricato di branca E/G. 
 
 
COSA METTO IN CAMPO PER QUESTO RUOLO? 
 
Prima di tutto le scelte fatte nella mia Partenza, in particolare quella sul servizio, che mi ha 
aiutato a dire un “sì” più sereno e pronto, poi metto a disposizione il mio entusiasmo, le mie 
competenze, la voglia di imparare cose nuove e conoscere altri punti di vista per avere una 
visione sempre più ampia, completa e consapevole. 


